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Осенние перемены 

Осень традиционно ассоциируется с хандрой, депрессией и холодами. Может, ты, 

дорогой читатель, разрушишь этот стереотип вместе с нами? Путешествуя по страни-

цам обновленного «МанИФеста», вспомнишь ключевые события месяца: посвяще-

ние, перемены в составе студадминистрации, конкурс песни и многое другое. 

А чем тебе запомнился октябрь? 
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Арина Попова 

Я люблю осень не только за уют-
ные посиделки, желтые листья за ок-
ном и горячий чай. Для меня осень – 
время новых начинаний, время, когда 
я ставлю для себя новые цели на бли-
жайший год. Вот и сейчас я пишу 
свой первый материал в «МанИФест», 
который как раз и стал для меня от-
крытием этой осени. 

Анастасия Зерова 

Болеть или  

не болеть — вот в 

чём вопрос 
Анастасия Матвеева 

Осень – это точно не повод гру-
стить и тем более впадать в депрес-
сию. Это прекрасная пора для уют-
ного и комфортного времяпровож-
дения. Таким образом, я предпочи-
таю гулять в парке и любоваться 
пейзажем из разноцветных листьев, 
которые красиво падают с деревьев 
на землю. 

Денис Фатхутдинов 

Осень, наверное, самое очарователь-
ное и таинственное, отмеченное осо-
быми красками время года.  
Осенью любо собирать грибочки, 
разгуливая по живописному лесу. И 
даже не знаю, что мне нравится боль-
ше: собирать грибы или медленно 
ходить по лесу с ножом в руке.  
Также неотъемлемой частью этого 
времени года являются выезды компа-
нией на природу, ведь так здорово 
под треск костра и гитарные ноты 
проводить томные осенние дни.  

Джамиля Мамедова 

Я считаю, осень не та пора, когда 
хочется грустить и хандрить. В это 
время года я оживаю от летней спяч-
ки и окунаюсь головой в омут акти-
висткой деятельности. Именно осе-
нью у меня открывается второе дыха-
ние, хочется по-настоящему жить и 
развиваться. Осенняя пора – не время 
для уныния, дорогие друзья! 

Чем вы любите заниматься осе-
нью? Пишите: vk.com/manifest_if  

Для меня осень – время новых начинаний, время, 
когда я ставлю для себя цели на ближайший год 

Осень захватила нас не холодами 

Мой октябрь как будто сошёл с 

ума. Одни поддаются нескончаемым 
ливням, а другие – сильному ветру. 
И лишь единицы замечают про-
хладные дни, пропитанные солнцем. 
Единицы согревают душу горячим 
кофе, огромными букетами красоч-
ных листьев и поцелуями любимых. 

Попадая под дождь негатива, тут 
же простужаешься. Первый симп-
том: высокая температура. Затем 
начинается бред, а-ля «ненавижу 
осень, людей и себя». Пора спасать, 
скорее зовите санитаров, пациента 
рвёт на тысячу маленьких хомячков! 

Я тоже подцепила эту заразу. 
Даже написала письмо о хейтерах, 
которые хотели в силу «веских» при-
чин закрыть «МанИФест» (читай: 
детище, над которым я работаю по-
чти 2 года). Не будем показывать 
пальцем на тех, кого захватили в 
заложники авитаминоз и осеннее 
обострение, но запрещать творить 
другим – это вообще нормально? 

Ведь перед каждым стоит выбор: 
самоутверждаться за счёт необосно-
ванной критики или с помощью 
своего дела. Так чем плох вариант 
помочь советом, готовностью и же-
ланием изменить мир к лучшему? 

Поэтому обязательно выздорав-
ливайте и занимайтесь тем, что лю-
бите. И счастье обязательно придёт, 
а осень станет самой лучшей.  

А вы на стороне злюк или солнеч-

ных зайчиков? Пишите: 

https://vk.com/zerova.anastasia  

 Слово редакции 

Осенняя хандра нынче не то, что не в моде, а порядком всем 

надоела. С этим согласны и наши журналисты, которые по 

секрету рассказали, чем любят заниматься в это время года. 

https://vk.com/zerova.anastasia
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 Дайджест 

Вспомнить всё 

Октябрь был богат событиями. Давайте мысленно вернемся в них в специальном 

подготовленном редакцией «МанИФеста» дайджесте. 

2 октября - Команда ИФ «Шишкин лес» заняла при-

зовое 3 место в университетском квесте для иногород-

них студентов «Городское ориентирование». Ребята 

познакомились с главными достопримечательностя-

ми города и получили заряд положительных эмоций, 

пройдя испытания на станциях. 

13 октября - В пятницу 13-ого на ИФ состоялись 

перевыборы культурного организатора, и на смену 

Ксении Миллер пришел Владимир Куляхтин. 

С 13 по 15 октября - ИФ принял активное участие в 

Фестивале Науки «NAUKA 0+», особенно отличив-

шись в организации «Арбата» около театра Драмы, где 

от нашего факультета работали трое художников и два 

гитариста. 

21 октября - На базе Алтайского Государственного 

университета состоялось долгожданное событие 

осени - фестиваль музыкальных групп г. Барнаула 

«Осеннее рАГУ».  

ВИА ИФ «Нет времени» достойно выступили с 

новой взрывной программой и в увеличенным со-

ставе.   

21 октября - Чичканов Санал прошел в региональ-

ный этап Чемпионата АССК России по баскетболу 

3х3 среди юношей в составе команды смешанного 

состава «Чай по-черному» 

27 октября - На ИФ прошёл традиционный конкурс 

песни на иностранных языках. Кто победил, смотрите 

на 7 странице выпуска. 

Арина Попова 

16 октября - Первокурсники ИФ  наконец-то дожда-

лись неофициального посвящения в студенты! 



Не забирай меня с пати 

16 октября в «CHE:GUEVARA» первокурсники зажги на неофициальном «Посвящении 

ИстФака 2017». Засланный казачок – Денис Фатхутдинов, спешит рассказать детали 

горячей ночи. 
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 Не формат 

Организаторы и первоклассный ведущий создавали 

располагающую атмосферу. Такую, в которой каж-

дый, чувствовал себя уютно, как дома. Нёсся водо-

ворот множества необычных выступлений и кон-

курсов. Несомненно, самым лучшим конкурсом 

стал тот, выигрыш в котором принес победитель-

нице золотую карту Грильницы (читай: бесконеч-

ное объедание). 

После 10 вечера началось самое интересное. Уже 

расслабившиеся студенты начали выходить на 

танцпол, а часам к 11 любовь и ненависть, дружба 

и вражда, огонь и вода, свет и тьма — все переме-

шалось воедино. Люди, обладающие в обычной 

жизни целым пакетом комплексов, лишились их в 

считанные секунды.  

На танцполе воцаряется температура кипения, гости 

отрываются так, будто завтра конец света. Диджей, как 

настоящий знаток своего дела, подливает масла в 

огонь, разжигая пожар. Вечеринка становится 

настолько шумной и зажигательной, что вряд ли кто-

то её скоро забудет. 

Мировоззрение перевернулось с ног на голову. Зазву-

чала крутая музыка. Находясь под влиянием приятных 

воспоминаний ноги сами несли в танец, стараясь пе-

редать движениями то, что невозможно выразить сло-

вами. Только жесты и мимика помогали общаться во 

время танца и говорить друг другу, что вертится в го-

лове. 

Появляется впечатление, что «двигло» пошло полным 

ходом - но для счастья не хватает какой-то маленькой 

детали. Проходит пара минут, и все начинается с того, 

что ты ощущаешь маленький комок энергии у себя на 

ладони. Ты чувствуешь, как исходящие из него им-

пульсы проходят через руку и растворяются в теле. 

На танцполе воцаряется 
температура кипения, 
гости отрываются так, 

как будто завтра конец света 
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Денис Фатхутдинов 
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 Из первых уст Travel and Study 

Программы по обмену, гранты и стажировки за рубежом. Уверены, многие слы-

шали о них, но не все решаются на подобный эксперимент. Вы всё ещё сомневае-

тесь? Тогда мы разрушим все ваши опасения. 

Дарья Осипова, 157 группа 

Регионоведы обычно участвуют в 

программах по обмену. Например, 

наша группа год училась в универси-

тете Шихэцзы, в Китае.  

Провинция Синьцзян запомнилась своим восточ-

ным колоритом, рынками и необычайной красотой. 

Пребывание в языковой среде хорошо помогло под-

тянуть китайский, особенно аудирование и говоре-

ние. Мне очень понравилось! 

Алина Ильиных, 153 группа 

Прошлой зимой я провела неделю в 

Берлине на международной конфе-

ренции Зимней Академии. Мы обсуж-

дали насущные проблемы интеграции 

Евросоюза и России и международной безопасности. 

А свободное время проводили с новыми друзьями, 

изучая достопримечательности или просто гуляя по 

городу. Было очень интересно, хотя по началу и боя-

лась. Новые люди, новые знания, море впечатлений. 

Было очень интересно, хотя по 
началу и боялась. Новые люди, 
новые знания, море впечатлений 

Анастасия Белан, 167 группа 

А я две недели пробыла в Китае. 

Первую провела в Урумчи, посещая 

занятия в Синьцзянском университе-

те. Потом наша группа отдыхала в 

Сиане: мы ходили по разным музеям, видели террако-

товую армию, и очень вкусно ели. Я была в полном 

восторге, а уезжать совсем не хотелось. 

Евгений Егоров, группа 153 

Я участвовал в программе «Work and 

travel USA”. 4 месяца работал в Ко-

лорадо, а оставшееся время путеше-

ствовал по штатам. Мне удалось 

посетить такие великолепные места, как Гранд кань-

он, Universal studios, Empire State building, Голливуд и 

Аллею славы.  

Благодаря этой программе я не только подтянул свои 

навыки английского, но и получил опыт работы в 

другой стране и незабываемые воспоминания.  

Алина Ильиных 

5 

P.S. Мы вас убедили? Тогда бегом на кафедру или к 

своим научрукам узнавать дополнительную информа-

цию. Затем в Международный отдел, который занима-

ется вопросами стажировок и программ по обмену. 



Интервью 
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Как тебе роль новоиспеченного 
культорга факультета? 

Владимир: В общем и целом, 

нравится. Хотя окончательный ответ 
давать еще рано, так как впереди 
предстоит провести большое количе-
ство мероприятий. 

Какие события ты планируешь 
провести в ближайшее время? 

В.: Не секрет, что во всю идёт 

подготовка к «Большим гонкам». 
Вместе с географическим факульте-
том мы хотим укрепить дружбу и 
продолжить развивать спортивные 
способности у студентов наших фа-
культетов. Также, как и обещал на 
выборах, собираюсь устроить первый 
показ кино в 416 Л. Мы будем устраи-

Почему ты решила стать Главой 
НСО? 

Анастасия: Не секрет, что за ИФ 

я «горой», а наука в моей жизни зани-
мает важную роль. Оценив свои си-
лы, я решила, что хочу и могу разви-
вать факультет в этом направлении. 
Ведь НСО – это объединение, кото-
рое создает благоприятные условия 
для реализации научных достижений 
студентов и формирует мотивацию к 
исследовательской деятельности. 

Начали твои планы сбываться? 
Что ты хочешь видеть на факульте-
те? 

А.:  Да, они уже начали испол-

няться. Я знакомлюсь с ребятами из 
НСО АГУ, анализирую работу в 
сфере науки на ИФ, помогаю в орга-
низации мероприятий, например, 
таких как Фестиваль Науки 2017.  

Главная цель на сегодняшний 
момент - создание волонтерской ко-
манды ИФ НСО, которая необходи-
ма для развития факультета. Мы пла-
нируем провести лекционное заня-
тие, состоящее из 2 разделов: 
«Написание курсовых работ и ста-
тей» и «НСО и его деятельность». А 
ещё сходить в «Музей археологии и 
этнографии АГУ», ведь немногие 
знают, как там интересно, и что он 
вообще существует. 

Сложно ли совмещать работу, 
учебу и пост? 

А.: Я считаю, что нужно исполь-

зовать все возможности, которые 
предоставляет жизнь. Любая деятель-
ность, которой я занимаюсь, прино-
сит мне удовольствие. А сложно ли 
совмещать? Легко не бывает, если ты 
хочешь добиться успеха. Очень важ-
но делать выводы и совершенство-
ваться. Тогда все получится! 

В студадминистрации переменились 

краски 
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Анастасия Матвеева 

Дмитрий Сердов 

вать вечера фильмов по историче-
ской тематике. Или, например, привя-
зывать их к юбилею какого-нибудь 
режиссера, и в честь этого смотреть 
его фильмы. И, конечно же, не обой-
тись без традиционного «Дня здоро-
вья». 

Чем ты занимаешься в свобод-

ное время? 

В.: Пишу курсовую или исправ-

ляю долги. Ведь порой приходится 
пропускать пары, даже иногда семи-
нары – само собой, не по своей воле. 

Есть ли у тебя кумир? 

В.: Нет, кумира у меня нет. Но 
примером для подражания выбрал 
Роберта Де Ниро. Спокойный, рассу-
дительный и одновременно с этим 
темпераментно-взрывной. В своей 
фильмографии он воплотил образы 
тех, на кого можно и нужно равнять-
ся. Сложно ли всё успевать? Легко не бывает, если ты 

хочешь добиться успеха. Очень важно делать вы-

воды и совершенствоваться. Тогда все получится! 

Одно из ярких событий на ИФ этой осени - выборы новых членов студадминистра-

ции, которыми стали Анастасия Теряева и Владимир Куляхтин. Специально для вас 

Глава НСО и Культорг поделились своими дальнейшими планами в небольшом ин-

тервью. 



Все номера были непохожи друг на друга. Так, объ-

единенная команда 171, 174 и 174/1 групп перенесла 

всех зрителей на бал, исполнив “Однажды в декабре” 

на немецком. Студенты 173d запасались удачей перед 

экзаменом под “Get lucky”, а 173b даже сделали паро-

дию на клип Робби Уильямса, исполнив нашумев-

шую “Party like a Russian”. 

 Актуально 
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Музыкальный листопад 
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27 октября первокурсники сразились в традиционном конкурсе «Песня на англий-

ском языке». На сцене блистали Робби Вильямс, дети, ковбои, мастера кунг-фу, а кто 

ещё заглянул на песенную битву? 

После долгого совещания жюри присудило: 

1 место — 171 группе 

2 место — 173d группе 

3 место — 177а группе 

 

А также памятными подарками были награждены по-

бедители в номинациях: 

Лучшие костюмы - объединенная команда 174, 

171 и 174/1 групп 

Лучший вокал - Мариета Саркисян и Илюшки-

на Василина 

Самый артистичный участник Александр 

Кеслер  

Лучшая хореография - группа 177b  

Лучшее визуальное сопровождение - группа 

173b 

Самая красочная афиша - группа 173d  

Анна Евгеньевна Насангалиева, 

старший преподаватель кафедры 

иностранных языков ИФ:  

Организовывать конкурсы и разда-

вать призы приятно, но выбирать 

всегда сложно. Понравились все номера, ведь все 

участники старались, у каждой группы была своя 

фишка. 

Своими впечатлениями от конкурса поделились побе-

дители, исполнившие песню “Go Johnny, go”, группа 

171: 

Все участники были сильными, и, 

если честно, мы не думали, что 

займем первое место. Мы просто 

кайфовали, даже когда подумали, 

что провалим наше выступление. 

В итоге получили неимоверное 

удовольствие и море положитель-

ных эмоций! 

В этом году студенты представили рекордное коли-

чество номеров за всю историю конкурса — 11!  

Среди них были выступления на всем известные 

песни “Lolipop”, “La la la”, “Everybody is Kung-fu 

righting” и “Hit the Road Jack”. А вместе с друзьями 

из Китая зрители подпевали “Песню про медведей”. 

Анастасия Зерова 

Арина Попова 
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 Мнения Чёрное и белое 

Инь и янь, Венера и Марс, добро и зло, плюсы и минусы – без них не обходится 

жизнь ни одного человека. А как это связано с факультетом, спросите вы? Всё про-

сто, редакция МанИФеста решила узнать положительные стороны ИФ и то, над чем, 

возможно, нужно поработать. 

Иванова Наталья Петровна,  

доцент кафедры отечественной  

истории: 

Что мне нравится на нашем факульте-

те?  Безусловно, это педагогический 

состав, креативные студенты и, что, несомненно раду-

ет, отремонтированные аудитории.  

Из пожеланий: обновить компьютерные классы, снаб-

дить мультимедийным оборудованием все аудитории 

и сделать комнату отдыха для преподавателей. 

 Фото месяца 

Татьяна Потапова, студентка 174 

группы: 

Мне, как студентке первого курса, еще 

сложно говорить на эту тему. Но могу 

отметить то, что ИФ это большая и 

дружная семья. Исторический расши-

ряет кругозор, дает системность при мышлении и 

фундаментальное образование. 

Кеда Кирилл, студент 147 группы: 

Безусловный плюс ИФ — та непе-

редаваемая душевность, которая 

пронизывает все сферы жизни фа-

культета. Очень здорово, что есть 

столько возможностей проявить свои таланты или 

открыть новые. Но в этом плане всё зависит от че-

ловека: один будет получать удовольствие от учебы, 

а другой — нет. 

Диана Кущетерова 

Джамиля Мамедова 
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Санал Чичканов, студент 167 груп-

пы 

Считаю, что главной положитель-

ной чертой нашего факультета явля-

ется единство студентов. Зачастую 

стираются грани между направлениями и группами. 

Однако у нас плохо разработан механизм, стимули-

рующий участвовать студентов-старшекурсников во 

внеучебной жизни. Надеюсь, что в будущем эта про-

блема будет устранена. 

Демчик Евгения Валентиновна, 

декан ИФ: 

Проблемы ИФ во многом связаны с 

общими проблемами гуманитарного 

знания и образования в целом в со-

временной России. Хроническое недофинансирова-

ние и коммерциализация образовательной деятель-

ности в школах и вузах, бюрократизация и форма-

лизм в оценке образовательной деятельности приво-

зят к девальвации гуманитарных ценностей. Многие 

поступающие на ИФ не умеют формулировать свои 

мысли, не приучены думать и анализировать. Часть 

из них предпочитают комфортное существование за 

родительский счет. Но, к счастью, в каждой группе 

на ИФ есть целеустремленные, талантливые, творче-

ские ребята, стремящиеся узнать новое, впитать как 

можно больше знаний и использовать возможности 

интеллектуального роста и социальной самореализа-

ции. Будущее за ними. 

Совмещаем приятное с полезным вместе со студеном 

161 группы, Скультецким Андреем #histfac #Nauka0+ 


